

BDK Hessen stellt sich am 20.02.18 den neuen Studierenden des Jahrgang 2018 vor

15.02.2018

Am 19. Februar 2018 beginnen 425 junge Menschen ihr Studium bei der Hessischen Polizei, 72 davon direkt in der Laufbahn Kriminalpolizei. An den Standorten der Hochschule für Polizei und Verwaltung in Wiesbaden und Gießen beginnen die Kriminalkommissar-Anwärterinnen und -anwärter. Der BDK Hessen wird am Dienstag, 20.02.18, im Rahmen der offiziellen Vorstellung der Gewerkschaften und Berufsvertretungen die Vorteile einer Mitgliedschaft im BDK näher bringen.

Vom 21.02. bis 02.03.2018 wird der BDK an allen Standorten mit einem Infostand vor Ort sein.

Vor Ort kann man dann auch sofort Mitglied beim BDK werden und von den vielen Vorteilen einer Mitgliedschaft bereits zu Beginn des Studiums profitieren.

Alle Infos zu den Vorteilen einer Mitgliedschaft im Studium findet man hier:

- <https://www.bdk.de/lv/hessen/mitgliedschaft/studierende>

Alle Infos zur Mitgliedschaft und den Leistungen des BDK findet man auf der Website des BDK Hessen

- <https://www.bdk.de/lv/hessen/mitgliedschaft>

[Studierende im Gespräch](#)